



Jueves, 04 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional



defensa_ec

¡Ministro de Defensa Nacional junto a los soldados ecuatorianos, más firmes que nunca contra la inseguridad!

→ □ En la Primera División de Ejército "Shyris", Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, presentó su saludo al personal militar que día a día lucha por un país de paz y desarrollo. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡FUERZAS ARMADAS CONTINÚAN TRABAJOS EN LA GASCA! 🇪🇨

Las @FFAAECUADOR, continúan con trabajos de remoción de escombros, limpieza, evacuación y apoyo a las demás entidades del estado, precautelando la integridad de la ciudadanía de este sector.

¡Estamos comprometidos! □ Ec. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡TERRORISTA QUE SECUESTRÓ POLICÍAS FUE CAPTURADO! 🇪🇨

Por una operación militar ejecutada por las @FFAAECUADOR, mediante información de inteligencia militar se allanó una vivienda que dio como resultado la aprehensión de alias "CUCÓN", miembro de la O.T "Los Tiguerones", [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Ministro de Defensa Nacional presidió la sesión ordinaria del Consejo Directivo Issfa!

→ □ En las instalaciones del @ISSFA_ECUADOR, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto a autoridades militares, presidió la sesión ordinaria del Consejo Directivo Issfa. [Ver más](#)

Jueves, 04 de abril 2024

**@DefensaEc****¡GOLPE CONTRA LA MINERÍA ILEGAL!** 🇪🇨

El @EjercitoECU ejecutando operaciones militares, detectó a elementos de Grupos Irregulares Armados (GIA) dedicados a la minería ilegal, al notar la presencia militar abrieron fuego contra los uniformados. Haciendo uso legítimo de la fuerza. [Ver más](#)

**En la Primera División de Ejército “Shyris”. Tctelevisión**

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, presentó su saludo al personal militar que día a día lucha por un país de paz y desarrollo; además les manifestó su compromiso y apoyo en el cumplimiento de su misión. [Ver más](#)

Nota Referente: [593TV](#); [Radio Lluvia 97.5](#); [Kch.com](#)

**Canal RTU**

Durante nuestra exclusiva con el Ministro de #Defensa, #GiancarloLoffredo, exploramos qué podemos esperar de la #ConsultaPopular, así como el impacto del aumento del #IVA en materia de #seguridad. Además, el ministro compartió con nosotros su evaluación de las #FuerzasArmadas. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**FF.AA.: Un muerto y siete detenidos durante operación contra la minería ilegal en Orellana. La Hora**

Las Fuerzas Armadas lograron la detención este miércoles 03 de abril de siete personas ligadas a un grupo irregular dedicado a la minería ilegal, tras una operación militar en el sector de Biguno, parroquia San José de Guayusa de Puerto Francisco de Orellana en la provincia de Orellana. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Telégrafo](#); [Primicias](#)

Jueves, 04 de abril 2024



Conozca la lista de detenidos en el caso Plaga. La Hora

Plaga es el nombre que le dio la Fiscalía a un nuevo caso de corrupción. La madrugada de este miércoles 3 de abril se realizaron operativos por presunta delincuencia organizada en ocho provincias: El Oro, Azuay, Manabí, Pichincha, Chimborazo, Santo Domingo de los Tsáchilas, Tungurahua y Guayas. [Ver más](#)



Intervención continúa en cárceles de Santo Domingo. La Hora

Alineados y disciplinados, así se mostraron las personas que cumplen condena en los diferentes pabellones existentes en el Centro de Rehabilitación Social (CRS) Bellavista. [Ver más](#)



Personal de Fuerzas Armadas está en el sector de La Gasca. El Telégrafo

En el centro norte de la ciudad. Ellos realizan trabajos de limpieza y apoyo a las familias afectadas por el aluvión. [Ver más](#)



Alertas por extorsiones en Guayaquil aumentaron casi cinco veces en 2024. Primicias

El primer mes del año registró una cifra récord de llamadas de emergencia por extorsiones en Guayaquil, la más alta en los últimos tres años. A pesar del estado de excepción del 9 de enero, la ciudad todavía registra amenazas extorsivas similares a las de finales de 2023. [Ver más](#)



Jueves, 04 de abril 2024

Coyuntura



Fuego cruzado entre Noboa y Lasso por críticas a dirigentes de la AME. Primicias

Durante un evento de empleo por cooperación internacional, realizado este 3 de abril en Manta, el presidente de la República, Daniel Noboa, cuestionó el anuncio de la Asociación de Municipalidades de Ecuador (AME) de hacer una manifestación pacífica el 10 de abril. [Ver más](#)



Ecuador: ¿Cuándo termina el estado de excepción? Primicias

Este 2024, Ecuador lleva tres meses con militares en las calles y en las cárceles. Esta medida fue tomada por el Gobierno de Daniel Noboa para enfrentar la crisis de seguridad, provocada por grupos delincuenciales que fueron catalogados como terroristas. [Ver más](#)



Andrés Fantoni asumió como nuevo Presidente del Consejo de Participación y Control Social. Ultimahoraecua

Luego de que Nicole Bonifaz fuera removida de su cargo. Mañana se prevé eligen nueva Vicepresidenta del organismo. [Ver más](#)

Opinión



El viacrucis del crimen organizado comienza. Mario Pazmiño Silva. Plan V

Los éxitos iniciales del Gobierno y las Fuerzas Armadas, luego de la declaratoria de conflicto armado interno, para desarticular y frenar los altos niveles de violencia provocados por las organizaciones de delincuencia organizada, mal llamadas terroristas, es algo que no se puede dejar de reconocer. [Ver más](#)

Jueves, 04 de abril 2024

**‘Hacerse el gil’. Sofia Cordero. La Hora**

«No estoy aquí para mirar a otro lado, no estoy aquí tampoco para hacerme el gil como gobernantes pasados se hicieron para hacer que esto crezca a un nivel casi incontrolable» fue lo que dijo el presidente Daniel Noboa este 2 de abril en Manta frente a miembros de las Fuerzas Armadas y la Policía. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Amenazas de origen oceánico en el Ecuador – Radio Naval 3-abril-2024

[Ver más](#)

Fuerzas Armadas intervino la cárcel de Santo Domingo – RTS 3-abril-2024

[Ver más](#) [Nota referenete](#) [TVC](#)

Presidente Noboa se reunió con el Bloque de Seguridad de Manabí – RTS 3-abril-2024

[Ver más](#)Los beneficios del SI en seguridad. Mención FF.AA. [TC](#) 3-abril-2024